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VERBALE RIUNIONE COMITATO LOCALE DEL TURISMO (CLT) DEL COMUNE DI 
LOANO 
 
Addì 19 luglio  2023 alle ore 12.00 nella casa comunale sono presenti: 
 

 L‘Assessore al Turismo Enrica Rocca per il Comune di Loano; 
 Dott.ssa Lucia Montalbano, destination manager FTTourism; 
 Marco Andina per Unione Provinciale Albergatori; 
 Luca Riolfo per Federalberghi; 
 Fabio De Francsci per FIMAA; 
 Letizia Impieri per FIAIP 
 Luca Berto addetto stampa 

 
E' presente in qualità di segretario verbalizzante il Dirigente dell'Ufficio Turismo Marta 
Gargiulo 
 
L’Assessore pone in discussione il seguente ordine del giorno: 
 

1. Presentazione rete Family; 
2. Avvio attività per rete Sport 
3. varie ed eventuali 

 
L‘Assessore dichiara aperta la seduta e passa la parola alla dott.ssa Montalbano che 
comunica la conclusione del lavoro finalizzato alla costruzione della rete family e il 
completamento della sezione dedicata del sito che è stata messa in rete.  Al momento si 
registrano 39 adesioni di cui 15 di strutture ricettive, 3 stabilimenti comunali, 3 stabilimenti 
privati, 11 ristoranti /Chioschi 
Naturalmente continua ad essere aperta la possibilità per gli esercizi commerciali, di 
somministrazione e le strutture ricettive che vogliono aderire mandando proposta di 
inserimento. In caso di possesso dei requisiti i richiedenti saranno aggiunti. Al fine di 
promuovere le attività svolte si decide di fare anche un comunicato stampa. 
A questo punto è possibile per quanto riguarda la rete family avviare l’attività di promozione 
sui social e la traduzione delle pagine in lingua inglese che sarà svolta in economia a cura 
del servizio turismo come già avvenuto per le altre pagine del sito 
La dott.ssa Montalbano prosegue dando indicazioni strategiche sullo sviluppo del prodotto-
destinazione  per quanto riguarda la rete sport di cui si decide di avviare la pianificazione 
con la disamina della scheda da mandare alle attività. Si ipotizza di svolgere incontri dalla 
metà settembre in modo tale da completare entro l’anno anche il secondo segmento in linea 
con il cronoprogramma 
 
I presenti prendono atto e si dichiarano soddisfatti della prima fase svolta. 
 
Si passa al secondo punto delle varie ed eventuali. 
 
L’Assessore chiede ai presenti di stendere un primo bilancio della stagione 
I presenti all’unanimità sostengono che la stagione è partita stancamente a causa del meteo 
incerto, delle difficoltà sulla viabilità e sulla ridotta disponibilità delle famiglie sia di risorse 



economiche che di tempo ( ormai veramente in pochi a causa dell’attuale organizzazione 
dell’attività lavorativa riescono a concedersi periodi lunghi di ferie). La fine della pandemia 
inoltre ha segnato la ripresa della frequentazione delle tradizionali mete estere (Spagna, 
Grecia, Egitto).  Si registra inoltre un aumento da parte delle categorie economiche del costo 
dei servizi alberghieri di circa il 13,14% delle tariffe base e medie e + 3% delle tariffe 
massime che non aiuta chi ha scarsa disponibilità economica. 
Andina torna a richiedere all’amministrazione la possibilità di prevedere alcune aree di 
parcheggio a tariffa convenzionata per i clienti degli alberghi. L’Assessore rocca ricorda di 
aver richiesto già in occasione di altri incontri di formalizzare la richiesta al fine di poter 
sottoporla all’esame dell’amministrazione. 
Per quanto riguarda gli eventi, buono il bilancio della Notte Bianca anche per quanto 
riguarda le scelte artistiche. 
Si passa poi a parlare dello IAT. I presenti si dichiarano soddisfatti dal servizio informazione 
svolto da pro Loco anche per quanto riguarda il tramite con gli alberghi e le agenzie 
sull’informativa delle attività ed eventi da comunicare ai clienti. 
L’Assessore Rocca comunica che è stato dato avvio al primo step di riorganizzazione dello 
IAT con il coinvolgimento di Maremontana ed Associazione Vecchia loano. Le due 
Associazioni hanno infatti avviato un retyling dello spazio a fianco alla sede IAT dove si è 
iniziato ad offrire un servizio di informazioni dedicate alle escursioni oudoor del territorio. 
Si auspica entro fine anno a realizzare un accordo di collaborazione fra le due e’ 
l’Associazione  pro Loco per poter organizzare il servizio in modo unitario ed avviare anche 
la possibilità di prenotare escursioni ed esperienze. 
 
 
Alle 13.30 non essendovi altri elementi da discutere dichiara chiusa la seduta. 
 
Il Dirigente verbalizzante 
dott.ssa Marta Gargiulo 


